



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



La ministra de Trabajo expone una nueva propuesta de la reforma laboral

- Ayer miércoles, Garamendi declaró que estaban a la espera de esta nueva propuesta.
- El contrato fijo de obra ha sido el centro del debate en la mesa de diálogo.

Yolanda Díaz, ministra de Trabajo y vicepresidenta segunda, **ha planteado un nuevo borrador de la [reforma laboral](#)**, el cual ya ha sido presentado a los sindicatos y a los empresarios. Según las declaraciones que realizó Díaz en TVE, **lo más relevante de esta negociación es la “discreción” y alegó que el objetivo es conseguir un pacto con los agentes sociales**. "Creo que el acuerdo es posible si no se hace partidismo", destacó.

Además, añadió que la reforma del mercado laboral “se va a hacer” y los agentes sociales saben “muy bien” que antes del 31 de diciembre de este año tiene que publicarse en el BOE.

Pero hay quien dice que en la mesa de diálogo del miércoles no se debatió acerca de la nueva propuesta de la reforma laboral, sino que **el epicentro del diálogo fue el contrato fijo de obra de construcción**. El ministerio de Trabajo

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |